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Anfrage

Anfrage:

Die CDU-Stadtratsfraktion fragt:

1. Wie stellt sich die Verwaltung zur Einrichtung eines Gesundheitskioskes?

2. Bewirbt sich die Stadt Koblenz ggf. für 2025 um die Einrichtung eines Gesundheitskioskes?

3. In vielen Städten/Stadtteilen, die als strukturschwach gelten, sollen leicht zugängliche
Beratungsstellen für Behandlung und Prävention entstehen können.

Wie schätzt die Stadt dies für Koblenz ein?

4. Sieht die Stadt für Koblenz Bedarf?

5. Die jährlichen Kosten werden von der gesetzlichen und privaten Krankenversicherung und zu
20% von der Kommune getragen. Könnte sich die Stadt die Einrichtung vorstellen und dies bei
Zuschlag einer Bewerbung finanzieren?

6. Wenn Ja, welche Standorte der Einrichtung kämen in Koblenz dafür in Frage?

Auswirkungen auf den Klimaschutz:

Finanzielle Auswirkungen:
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